
 
Von:    
Gesendet: Freitag, 4. Juni 2021 14:26 
An: Roling, Thomas 
Betreff: Antwort: Baumstandorte in der Poststraße  

 
Sehr geehrter Herr Roling,  
 
vielen Dank für die Überlassung der Pläne.  
 
Die genaue Platzierung des Baums bzw. der Bäume liegt selbstverständlich in Ihrer Entscheidungs-  
hoheit. Dennoch möchte ich nochmals darauf hinweisen, dass ich eine weitere Verengung der 
Poststraße zur Pflanzung eins Baumes am Rande der bisherigen Fahrbahn für eine Maßnahme halte, 
die nicht im Interesse der Bürgerinnen und Bürger ist, die täglich das Therapiezentrum Stegemann 
erreichen müssen.  
 
Es handelt sich hierbei insbesondere um Menschen mit Bewegungseinschränkungen, die von 
Angehörigen mit einem Fahrzeug gebracht werden und die an dieser Stelle  
ein- und aussteigen müssen.  
 
Von daher wird es auch in unserer Stadt ganz sicher geeignetere Standorte für die Anpflanzung eines 
Baumes geben als im Bereich des Fahrbahnbelags der Poststraße.  
 
Beste Grüße  
 
  

Mit freundlichen Grüßen 

  

Vorstand 
Stadtsparkasse Rheine 
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